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На фермах района

Приближаемся к весне

ПОЗДНЯЯ ВЕСНА 2018 ГОДА ПРЕПОДНЕСЛА ХЛЕБОРОБАМ МНОГО НЕПРИЯТ-
НЫХ СЮРПРИЗОВ – ТАКИХ, НАПРИМЕР, КАК ЗАТЯЖНАЯ ПОСЕВНАЯ КАМПАНИЯ. 
ТЕМ НЕ МЕНЕЕ МНОГИЕ ХОЗЯЙСТВА РАЙОНА УЛОЖИЛИСЬ В ЗАПЛАНИРОВАН-
НЫЕ СРОКИ. В ИХ ЧИСЛЕ И ООО «ПЕТРОВСКОЕ». 

Его руководитель Николай Митяев рас-
сказал о том, что  в животноводстве за 
минувший год были достигнуты опреде-
л нные успехи. «Если и не приходится го-
ворить о динамичном развитии, то хотя бы 
удалось сохранить поголовье дойного и ма-
точного стада, а значит, и трудовой коллек-
тив, что само по себе уже дорогого стоит». 
Хотя тут же аграрий призна тся, что с каж-
дым годом вс  меньше становится желаю-
щих работать в сфере сельского хозяйства. 
Ощущается острая нехватка молод жи. 

– Низкая заработная плата является од-
ной из основных проблем, – считает Н.С. 
Митяев. – Пока зарплата не будет прибли-
жена к городской, эту проблему практиче-
ски не решить. Наша оплата труда меньше 
в разы. Я сам работал на Севере вахтовым 
методом и знаю, что ничего сверхъесте-
ственного в этом нет: работают, как и все, а 
зарплата намного выше. Я бы рад был пла-
тить своим работникам большую зарплату, 
но пока, к сожалению,  такой возможности 
не имеем. Вся экономическая составляю-
щая упирается в реализацию нашей про-
дукции. Увеличение цен на энергоносители 
тоже крайне отрицательно влияет на про-
изводство.  

Серь зным актуальным вопросом явля-
ется оздоровление поголовья КРС от лейкоза. ООО «Петровское» на этом пути  испытывает 
определ нные трудности. Ощущается нехватка помещений. Пока нет возможности разде-
лить здоровых и больных животных. 

– Единственный выход из ситуации вижу в изоляции всего поголовья, проведении дезин-
фекции и в закупке здорового скота,  –  решительно высказал свою точку зрения  Н.С. Ми-
тяев.

Я обратил внимание  собеседника, что кооператив «Молоко» продолжает работать и про-
изводить продукцию, несмотря на все трудности. Значит, вс -таки есть определ нная ста-
бильность? Н.С. Митяев согласился, что  кооператив  работает более-менее стабильно, но и 
здесь экономика хромает. 

– Мы стараемся работать над ассортиментом каждый день. Если стоять на месте, то можно 
просто сразу закрыть производство. На данный момент у нас есть фирменные магазины в 
Тюмени и Сорокино. Недавно мы открыли торговую точку в городе Ишиме и по договору 
будем поставлять туда свою продукцию. Стабильно три года подряд реализуем свою продук-
цию на севере Тюменской области. С каждым годом стараемся наращивать ассортимент и 
объ мы продаж. Есть большое желание наладить продвижение нашей продукции за пределы 
области. В наших планах – получить разрешение в Таможенном союзе на торговлю за преде-
лами РФ, в частности, с Казахстаном.

По-прежнему самыми востребованными товарами СПК «Молоко» остаются мясные по-
луфабрикаты (пельмени, туш нка и др.). Цены на эти товары не самые деш вые, но пред-
приятие делает упор на качество продукции. В планах – внедрять новые технологии в про-
изводственный процесс (формовочное и упаковочное оборудование и др.) В кооперативе 
«Молоко» трудится 50 человек, в ООО «Петровское» – около 27 человек, эти цифры варьиру-
ются ввиду сезонных  временных работ. 

   

ЕСЛИ ТАМОЖНЯ ДАСТ ДОБРО

В ноябре прошлого года к Дню ра-
ботников сельского хозяйства скот-
ника по уходу за молодняком КРС 
из ООО «Петровское» Лариошкина 
Ивана Ивановича депутат областной 
Думы Ульянов В.В. наградил грамо-
той областной Думы.

Жив т Иван Иванович в Осиновке. Ра-
ботает на Петровской ферме, не помыш-
ляя о наградах, а потому что где ещ  в 
деревне можно устроиться на работу? 

У каждого времени свои герои –   и 
на военном поприще, и на мирной сте-
зе. Пройд т время, и новое поколение 
аграриев будет нарабатывать свой опыт. 
Иван Иванович никаких особых хитро-
стей не видит в профессии животновода, 
хотя готов поделиться основным прави-
лом: просто быть повнимательней, вы-
полнять свою работу от души.

   СРЕДИ НАГРАЖДЁННЫХ ЗА ДОБЛЕСТНЫЙ ТРУД

Общественное дойное ста-
до в количестве 1081 головы 
добилось более высокого ре-
зультата, чем в прошлом году 
за соответствующий период. 
По информационной свод-
ке на 18 февраля, валовой 
надой по району составил 
10477 кг (9607 кг), на фураж-
ную корову – 10,7 кг (9,4 кг).

Наконец-то Ворсихинская 
МТФ получила надой на фу-
ражную корову в 17,2 кг, ва-
ловой – 1854 кг. Если судить 
по сводке, дела пошли в гору. 

Следом идёт Курманов-
ская ферма: надой на фу-
ражную корову составил 14,0 
кг (в прошлом году – 10,0 кг), 
а валовой надой – 1833 кг 
(1347 кг). 

Стабильные показатели по 
Готопутовской ферме: вало-
вой надой составил 4314 кг, 
на фуражную корову – 11,9 кг.

По-прежнему самая высо-
кая товарность молока (109 
%) и самая высокая жир-
ность продукта (4,3 %) – на 
Рядовиченской ферме. В 
целом по району товарность 
составляет 94 %, жирность 
– 3,8 %. На приёмный пункт 
сдано 9022 кг молока, в зачёт 
ушло 9846 кг.

Л. ИЛЬИНА, С. ГОЛОВИНА

ТЮМЕНСКИЙ 
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ
ПОРТФЕЛЬ 
ПОПОЛНИТСЯ 
НОВЫМИ 
ПРОЕКТАМИ

Перспективы появления в 
Тюменской области новых се-
рьёзных инвесторов – один из 
основных показателей успеш-
ной работы делегации регио-
на на Российском инвестици-
онном форуме – 2019 в Сочи.

"Мы увидели высокий интерес 
к развитию бизнеса в Тюмен-
ской области. Поступательный 
прогресс региональной экономи-
ки, наше первое место в Наци-
ональном рейтинге состояния 
инвестиционного климата, реа-
лизуемые в регионе программы 
господдержки инвестпроектов 
– вс  это делает Тюменскую 
область привлекательной для 
крупных компаний. На полях 
форума обсуждались разные 
проекты – от глубокой перера-
ботки зерна до создания мощ-
ного логистического центра и 
нефтехимии. Диверсификация 
экономики региона – наша це-
ленаправленная политика", – 
отметил губернатор в беседе с 
журналистами.

Компания "СИБУР" вновь 
подтвердила свою заинтересо-
ванность в дальнейшем разви-
тии тобольской промышленной 
площадки и создании там ещ  
одного производства по перера-
ботке углеводородного сырья. 
Объ м инвестиций может со-
ставить около 250 млн долларов 
США.

"Нефтехимия – очень инте-
ресная для нас отрасль, и мы 
обсуждаем перспективы е  
развития в регионе не только с 
компанией "СИБУР", но и с дру-
гими инвесторами. Кроме того, 
мы рассматриваем ряд про-
ектов с хорошим экспортным 
потенциалом в лесопромыш-
ленном комплексе. Один из них 
связан с глубокой переработкой 
древесины", – добавил губерна-
тор. «В тюменском инвестици-
онном портфеле сегодня – более 
700 проектов с общим объ мом 
инвестиций свыше 1,5 трлн ру-
блей», – подчеркнул Александр 
Моор.

Новые возможности для тю-
менского предпринимательско-
го сообщества появились по-
сле заключения соглашения о 
сотрудничестве между Тюмен-
ской областью и банком ВТБ. 

Глава региона высоко оценил 
работу тюменской делегации на 
Российском инвестиционном 
форуме – 2019. "Заключ н ряд 
важных для региона соглаше-
ний, проведены презентации 
Тюменской области и доста-
точно успешные переговоры с 
перспективными инвесторами. 
Наш регион по-прежнему инте-
ресен российскому и зарубеж-
ному бизнесу", – подв л итог 
Александр Моор.

Евгений БАБЕНКО

В администрации района

СОБРАНИЯ ГРАЖДАН

В феврале в сельских по-
селениях проходят собра-
ния граждан. 

В Александровке собрание 
было 11 февраля, в Знамен-
щиково – 13 февраля, в Гото-
путово – 14 февраля.

По сложившейся традиции 
перед собранием о состо-
янии дел в районе, итогах 
предыдущего года и перспек-
тивах текущего отчитывался 
глава Сорокинского муници-
пального района Александр 
Агеев. С отчётами о состоя-
нии дел на территориях сель-
ских поселений выступали 
главы поселений. 

С отдельной информацией 
выступали представители 
лесхоза, службы пожарной 
безопасности, участковые 
уполномоченные полиции. 
Специалисты аграрного сек-
тора информировали об ор-
ганизации работы по борьбе 
с лейкозом, об участии насе-
ления района в программе 
по развитию ЛПХ. Не остал-
ся в стороне и «мусорный» 
вопрос.

Затем – обсуждение полу-
ченной информации и вопро-
сы граждан главе района и 
главам сельских поселений. 
Как правило, большинство 
вопросов имело социальную 
направленность. 

Подробнее о встречах – в 
следующих выпусках «ЗТ».

 Л. ДЮРЯГИНА

   «ТОБОЛ»

ПРЕМЬЕРА ФИЛЬМА
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       Воин-афганец Владимир Владимирович Баранов

К ЮБИЛЕЮ 
ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ

Наверное, на земле ни-
когда не наступит 
время, когда слово 

«солдат» станет ненужным и 
незнакомым. Войны на нашей 
планете не прекращаются с 
древних врем н. А путь войны 
всегда страшен. Мы говорим о 
победе в ВОВ, вспоминаем те 
страшные дни, но, к сожале-
нию, забываем о том, что была 
ещ  одна война. Никем и нико-
му не объявленная, героическая 
и трагическая, она оказалась в 
два раза длиннее, чем ВОВ.

Афганистан – ты стих 
                            души моей
О верности святой 
               солдатской чести,
О памяти той круговерти 
                                        дней,
Где всё смешалось: ложь
                   и правда вместе...
   
   В Готопутовском СДК на-

кануне даты, посвящ нной 
30-летию вывода советских 
войск из Афганистана, прошло 
мероприятие «А сердце память 
береж т» в форме вечера-встре-
чи молодого поколения с  вои-
ном-интернационалистом.

Целью таких встреч является  
воспитание патриотизма у под-
ростков через  уважительное  
отношение  к событиям, связан-
ным с армией. А также их про-
водят,  чтобы вызвать  интерес к 
историческому и героическому 
прошлому нашего народа, по-
знакомить с воинами-интерна-
ционалистами родного села.

В этот день на встречу к нам 
приш л   воин-афганец Баранов 
Владимир Владимирович. Ме-
роприятие открылось видеоро-
ликом  «Прощай, Афган!». Вни-

 15 февраля 1989 года завершился вывод советских 
войск  из Афганистана. Немало воды утекло с того вре-
мени. Потихоньку зажили раны, стали мудрее, состари-
лись солдаты и офицеры. Но только память о далёкой 
афганской войне жива, и стереть события той войны не 
смогут ни годы, ни расстояния.

С той войны молодые воины возвращались домой возму-
жавшими, с орденами и медалями на груди  – награды за му-
жество, отвагу и честь. Но не всем было суждено вернуться 
к родному порогу, немало совсем юных мальчишек полегло 
на каменистой афганской земле. Память о парнях, не вер-
нувшихся с той войны, память о тех, кто уш л из жизни в 
мирное время, будет вечной. 

Каждый год 15 февраля жители села Осиновка вспомина-
ют своего односельчанина Немченко Александра, геройски 
погибшего в Афганистане. Много лет прошло, но память об 
этом молодом человеке жива до сих пор. 

Акция «Живая память» – возложение цветов к могиле 
Александра – состоялась 15 февраля. «Живая память», пото-
му что живы в наших сердцах те, кто воевал, выполняя свой 
интернациональный долг в Афганистане, в других горячих 
точках. Живая, потому что память о погибших свято хранят 
их товарищи по оружию, их семьи и близкие. И память эта 
будет жива, пока мы об этом помним, пока мы об этом го-
ворим.

                         

мательно все присутствовавшие 
слушали рассказ ведущих о хро-
нике афганской войны, сопро-
вождавшийся видеокадрами, 
после показа которых ученики  
с интересом слушали воина-аф-

ганца и задавали  вопросы. 
    Интересовало ребят вс : как 

мирные афганцы относились 
к русским, сколько раз при-
шлось стрелять, приходилось 
ли кого-нибудь убивать, знали 

ли близкие о том, где  находи-
лись… Гость рассказал о себе, 
сво м жизненном пути, о том, 
как служил в 180-ой части мо-
тострелкового полка операто-
ром-наводчиком, как не раз по-
падал вместе с товарищами под 
обстрелы.

Многие историки и анали-
тики называют войну в Аф-
ганистане самым жестоким и 
кровопролитным полем боя, 
разв рнутым после Великой 
Отечественной войны. 

Война – явление страшное, 
жестокое. Но пока существу-
ет на Земле злоба, ненависть, 
будут существовать и войны, 
которые наносят раны людям, 
уносят жизни сыновей. 

Афганская война дав-
но закончилась, но не 
для матерей, отцов, 

ж н и детей, которые потеряли 
там своих близких, не для сол-
дат и калек Афгана, которым 
снятся кошмарные взрывы. А 
погибшие мальчики были так 
молоды, они мечтали о любви 
и радостях жизни… Ради их 
памяти, ради их несбывшихся 
надежд будем жить, беречь мир, 
любить, надеяться, хранить па-
мять о них и о выживших в Аф-
гане. 

Думая о будущем, нельзя за-
бывать прошлое.

На память о  встрече, посвя-
щ нной  военно-патриотическо-
му воспитанию молодого поко-
ления,  после напутственных 
добрых пожеланий ребятам от 
воина-афганца было решено за-
печатлеть это событие на фото 
и сделать такие встречи тради-
ционными.

 

  Надежда СТАРЦЕВА,
   культорганизатор Нельзя забывать прошлое

Через годы, через расстояния...Ольга ДЯТЛОВА,
культорганизатор
Осиновского СДК

Итак, в 1944 году повсемест-
но в Тюменской области были 
сформированы областные ор-
ганы власти и управления в 
форме советов. Но главную 
роль играли партийные органы. 
Первый секретарь Тюменского 
обкома ВКП(б) Чубаров Ф дор 
Михайлович руководил обко-
мом партии с августа 1944 года 
по сентябрь 1949 года.

Обком партии и облисполком 
поместились в здании городско-
го исполкома по ул. Республи-
ки, 19, выселив часть его служб 
на ул. Володарского, 24.

24 октября 1944 г. (прото-
кол № 10) областной комитет 
руководящей партии ВКП(б) 
решил «разрешить исполкому 
областного совета созвать 21 
ноября 1944 г. первую сессию 
областного совета депутатов 
трудящихся», хотя работать они 
начали уже во второй половине 
августа. На сессии, обсудив хо-
зяйственные и социальные во-
просы, избрали облисполком из 
семи человек, утвердили основ-
ные отделы. С этого момента и 
вед тся история почти всех об-
ластных организаций области.

Образование областных ор-
ганов власти и управления по-
зволило предметнее учитывать 
специфику местных условий. 

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
В 1944 году промышленно-

стью области было произведено 
продукции на 413 млн рублей, 
что превышало уровень 1940 
года в три раза. 

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
В то же время положение в 

сельском хозяйстве продолжа-
ло ухудшаться. Наряду с объек-
тивными трудностями, вызван-
ными войной, был и произвол 
со стороны административных 
органов. Установленные госу-
дарством максимально ж сткие 
планы сдачи хлеба и мясо-мо-
лочных продуктов значитель-
но превышали потенциальные 
возможности колхозов. Работа 
по производству сельскохозяй-
ственной продукции прирав-
нивалась к фронтовой. Срыв 
выполнения плана  рассма-
тривался как преступление. За 
каждый случай падежа скота 
колхозников отдавали под суд 
по статье 794, которая предус-
матривала выплату крупного 
денежного штрафа или отбытие 
наказания (год исправитель-
но-трудовых работ).

Ввиду бедственного положе-
ния колхозов сокращались от-
числения в неделимые фонды, 
что отражалось на экономике 
сельскохозяйственного произ-
водства. Посевная площадь в 
области сократилась по сравне-
нию с показателем 1940 года – с 
890 тыс. до 576 тыс. га. Средняя 
урожайность не превышала 5 ц 
с гектара.

ОБРАЗОВАНИЕ
Годы войны тяжело отрази-

лись на сферах образования и 
культуры. Многие школьные 
здания были заняты общежити-
ями, госпиталями и призывны-
ми пуктами. Часть школ была 
передана эвакуированным из 
европейских районов детдомам 
и интернатам. В 1945 году из 
7 тыс. учителей каждый чет-
в ртый не имел даже среднего 
образования, с высшим было 
всего 330 человек. К моменту 
образования Тюменской обла-
сти на е  территории была 1881 
общеобразовательная школа с 
количеством учащихся – чуть 
больше 146 тыс. человек...

     В преддверии Дня всех влюблённых на занятии кружка «Остров Дружбы» прошёл мастер 
-класс по изготовлению праздничных валентинок. 

      Перед началом  занятия учитель акцентировал внимание детей  на том, что самой оригинальной  
всегда  останется  валентинка, сделанная собственными руками,  и в последнее время такие изделия  
приобретают вс  большую популярность. Затем  ребята познакомились с историей праздника, обыча-
ями и особенностями выражения любви, которые существуют в разных странах.  

      Изготовление валентинки  оказалось делом нел гким, но очень увлекательным. Самыми главны-
ми  здесь были фантазия и желание поделиться своими чувствами! Как блестели глаза ребят, как они 
старались, и каждый вкладывал в свою валентинку частичку своего сердца! 

       В результате  занятие по изготовлению  оригинального сувенира пришлось по душе не только 
девочкам, но и мальчикам. У ребят получились очень милые валентинки, которые они  подарили  сво-
им друзьям и родителям. 

     Максим Санников,
               Готопутовская СОШ

Главное – фантазия и желание
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В минувшие выходные в Тюмени состоялась торжественная премьера фильма «Тобол», съём-
ки которого прошли в древней столице Сибири – Тобольске. В презентации кинокартины при-
няли участие полномочный представитель Президента РФ в Уральском федеральном округе 
Николай Цуканов, Министр строительства и ЖКХ РФ Владимир Якушев, губернатор Тюмен-
ской области Александр Моор.

В церемонии участвовала 
творческая команда проекта, в 
числе которой и местные акт -
ры, исторические консультанты 
и мастера прикладного творче-
ства, деревянного зодчества и 
гончарного дела, задействован-
ные в изготовлении декораций 
к фильму.

«Это замечательный истори-
ческий проект, рассказываю-
щий о временах, когда Россия 
прирастала Сибирью. Основу 
развития нашей страны всегда 
составляли люди. В этот тор-
жественный день мне очень 
приятно выполнить поручение 
президента и вручить орден 
«Родительская слава» большой 
и дружной семье Горшковых», 
– отметил полпред Президента РФ в Уральском федеральном округе Николай Цуканов. В многодет-
ной тюменской семье родители воспитывают восьмерых детей, все члены семьи приняли участие в 
съ мках фильма «Тобол».

Министр строительства и ЖКХ РФ, экс-губернатор Тюменской области Владимир Якушев, под-
державший идею создания фильма, рассказал, как начиналось его воплощение. «Чем больше мы об-
суждали эту неординарную идею, тем больше приходило понимание, что с помощью этого фильма, 
снятого по роману Алексея Иванова, можно донести до широкой аудитории атмосферу, дух и харак-
теры людей, живущих в Сибири. Из Тобольска никто не уезжает равнодушным, каждый чувствует 
ауру города. С помощью киноленты эти чувства можно передать зрителям, можно показать, каким 
стал уникальный Тобольск за последние восемнадцать лет, показать его замечательную архитек-
туру, восстановленные памятники. Сегодня туристы не успевают за три дня посмотреть вс , что 
есть в городе. Тобольск базируется на двух главных составляющих — великое историческое наследие 
и огромный промышленный потенциал. Они сочетают и дополняют друг друга», – поделился Влади-
мир Якушев.

Фильм, снятый в жанре истерн, рассказывает об истории Сибири в петровские времена, о первом 
губернаторе Матвее Гагарине – одной из противоречивых фигур того времени, о знаменитом архитек-
торе, картографе, талантливом сибиряке и настоящем патриоте родной земли Сем не Ремезове.

Как сказал о сво м персонаже акт р Дмитрий Назаров, в этом человеке воплощена связь врем н. 
«Он крепко держал вс , что вокруг него, семью, Тобольск. Он одной рукой тянулся в прошлое, забирая 
оттуда, как историк и картограф, вс  самое лучшее, а другой рукой тянулся в будущее, строя то, что до 
сих пор стоит в Тобольске», – сказал он.

Приветствуя собравшихся, губернатор Тюменской области Александр Моор отметил, что фильм 
состоялся благодаря усилиям замечательного творческого коллектива и при поддержке Фонда кино, 
бизнес-сообщества, стратегического партн ра компании «СИБУР». 

«Мы действительно с нетерпением ждали первого показа. Для нас, жителей Тюменской области, 
очень важно, что эта историческая драма снималась в древней столице Сибири. Тобольск – это 
наша гордость. История этого города, его дух, люди, которые в н м жили и живут, события, ко-
торые происходили здесь и происходят, влияли и влияют на судьбу нашего региона и нашей страны. 
Сегодня город переживает вторую жизнь. Восстанавливаются храмы, музеи, памятники, преобра-
жается городская инфраструктура. Тобольск не оставляет равнодушным ни одного человека, ко-
торый в него приезжает. В работе над фильмом «Тобол» были задействованы сотни талантливых 
и увлеч нных людей. Наряду с блистательным и зв здным акт рским составом, в кадрах «Тобола» 
можно увидеть и наших земляков. Творческий проект дал возможность местным акт рам и ма-
стерам народного творчества проявить свои таланты. Все, кто побывал на съ мочной площадке, 
получили незабываемые впечатления от участия в этом проекте. 

Убежд н, что этот фильм, выйдя на большие экраны кинотеатров, поднимет новую волну инте-
реса к истории Сибири, привлеч т  внимание к нашему региону ещ  большего числа наших соотече-
ственников и зарубежных гостей, которые приедут в Сибирь по своей воле. Уверен, ни один зритель 
не останется равнодушным, кто-то по-новому взглянет на исторические события, узнает подроб-
ности, а кто-то откроет Сибирь заново», – высказал мнение губернатор.

Уже 21 февраля 2019 года 
фильм «Тобол» выйдет в ми-
ровой прокат. Съ мки фильма 
проходили в Тобольске и То-
больском районе весной, летом 
и осенью 2017 года. Фильм снят 
по одноименной книге Алексея 
Иванова. Монтаж картины за-
нял год. 

В киноленте присутству-
ют как вымышленные герои, 
так и реальные исторические 
персонажи – такие как знаме-
нитый сибирский летописец, 
картограф, историк и архитек-
тор Тобольска Сем н Ремезов 
(Дмитрий Назаров), первый 
сибирский губернатор Матвей 
Гагарин (Евгений Дятлов).

            Пресс-служба губернатора Тюменской области

Александр Моор: ФИЛЬМ «ТОБОЛ» ПОДНИМЕТ 
НОВУЮ ВОЛНУ ИНТЕРЕСА К ИСТОРИИ СИБИРИ

На премьерных показах «Тобола» зрителей кинотеатров пригласят в тур по местам съёмок 
Всероссийская премьера фильма «Тобол» прогремит 21 февраля. Гостей премьерных пока-

зов ожидают не только впечатления от просмотра, но и приглашение в уникальный тур «В 
Сибирь по своей воле» – по местам съ мок фильма.

 Презентация тура состоится в кинотеатрах Тюмени, Москвы, Санкт-Петербурга, Екате-
ринбурга, Сургута и Омска. В кинотеатрах развернут  тематические стенды Тюменской об-
ласти, гостям подробно расскажут о новом туристическом проекте.

Мы помним...

Марина ЛАКМАН
Фото автора

 Среди тех, кто  выполнял ин-
тернациональный долг за  пре-
делами границ родной страны, 
были  и сорокинцы.  Всего в 
Афганистане, Чечне, Таджи-
кистане в разные годы воевало 
111 наших отважных земляков. 
Четверо из них – Александр 
Немченко, Евгений Кутырев, 
Алексей Медведев, Евгений Те-
р хин  – домой не вернулись…

Пятнадцатого  февраля соро-
кинские ветераны афганской 
войны приняли участие  в па-
мятных мероприятиях,  по-
свящ нных  Дню памяти  во-
инов-интернационалистов и 
30-летию вывода  советских во-
йск из Афганистана.  В митин-
ге, проходившем у мемориала 
«Героям необъявленных войн», 
также приняли участие  стар-
шеклассники школ райцентра, 
представители Администрации  
Сорокинского МР, неравнодуш-
ные граждане.

 На митинге звучали  вы-
держки из афганского дневника 
рядового разведчика В. Сал-
матова: «Первые 8 – 9 месяцев 
спали, где прид тся: на земле, 
в кабинах автомашин. Потом 
поставили палатки. С конца 
февраля и до конца марта здесь 
постоянные дожди. Затем на-
ступает страшная жара. Один 
лейтенант прив з с собой гра-
дусник со шкалой до 50 гра-
дусов. Когда повесили его на 
солнце, он лопнул. После уже 
достали новый, со 100-градус-
ной шкалой. Посмотрели, а 
ртутный столбик поднялся до 
78 градусов. Из продуктов чаще 
всего ели хлеб и рис. Но больше 
всего не хватало воды. Но глав-
ное на войне не трудности, а 
армейская дружба, крепче кото-
рой ничего не может быть…».  

 Тем, кто знает об этой войне 
только из книг и фильмов, труд-
но представить, как это было 
на самом деле. Но  ветераны 
боевых действий  знают про 
жаркий афганский ад  и  армей-
скую  дружбу  не  понаслышке. 
Со словами благодарности  и 
уважения  за проявленные  до-
блесть  и  отвагу к  ним обра-
тились глава района А.Н. Аге-

ев, председатель общественной 
организации  пограничников  
П.М. Кузьмин.  П тр Михайло-
вич  с волнением сказал:

    – Уважаемые ветераны! Вы 
доказали, что являетесь настоя-
щими защитниками Отечества. 
Примите слова глубокой при-
знательности за то, что вы сде-
лали для своей страны. Здоро-
вья вам, счастья и мирного неба 
над головой! В Афганистане во-
евали  более 3 тысяч военнослу-
жащих   из Тюменской области. 
В их числе – более 500 погра-
ничников, многие из которых не 
вернулись домой.. Мы скорбим 
о тех, кто погиб, кто умер от 
ран. Простите, братья, что мы 
не были вместе с вами…

 В память о воинах-интерна-
ционалистах, не вернувшихся 
с войны, прошли минута мол-
чания и  возложение цветов 
к мемориалу.      Далее участ-
ники митинга переместились 
в районную библиотеку, где 
подробно ознакомились с ор-
ганизованной е  сотрудниками 
выставкой-инсталляцией «Из 
пламени Афганистана». В не  
вошли фотовыставка «В моей 
судьбе был Афганистан», экс-
позиция музейных экспонатов 
«Нет, не забудет солдат» (автор 
– Т.А. Нестерова), книжная вы-
ставка «Закружила афганская 
вьюга». 

 На интерактивной карте 
Афганистана воины-афганцы 
флажками отметили места, где 
проходила их служба. Присут-
ствовавшие школьники с боль-
шим уважением наблюдали за 
тем, как ветераны по очереди 
произносили названия городов, 
провинций, перевалов, ставших 
синонимами отваги и муже-
ства, проявленных  советскими 
солдатами: «Кабул, Герат, Кан-
дагар…».  Ребята могли только 
предполагать, какие чувства и 
эмоции рождались в этот мо-
мент в душах этих мужествен-
ных людей.

Затем состоялось подготов-
ленное сотрудниками РДК 
мероприятие «Эхо афганской 
войны», на котором А.Н. Аге-
ев торжественно вручил ге-
роям-афганцам  юбилейные 
медали «30 лет завершения вы-
полнения задач 40-ой армией в 
Афганистане». 

                             
   
     

Война в Афганистане  продлилась почти десять лет: с 25 декабря 
1979 года по 15 февраля 1989 года. В боевых действиях за этот пе-
риод участвовало 546 255 военнослужащих, более 200  тысяч были 
награждены орденами и медалями, 71 стал Героем Советского Со-
юза. Безвозвратные потери (погибли или умерли от ран и болезней) 
составили 13 833 человека, стали инвалидами  6 669 человек, чис-
лятся в розыске как без вести пропавшие 330 человек.          «КП»

На памятном снимке: вместе с главой района – герои-афган-
цы (в нижнем ряду слева направо): Сергей Геннадьевич  Нагор-
ных, Сергей Юрьевич Аверин, Николай Григорьевич Среднёв, 
Юрий Алексеевич Бахмач, Василий Анатольевич Печенев, Ни-
колай Александрович Коновалов; в  верхнем ряду: Владимир Ни-
колаевич Захаров, Сергей Николаевич Данилов, Александр Ми-
хайлович Митяев, Владимир Иванович Андриянов, Владимир 
Владимирович  Баранов    



  Объявления

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ. 
Тел. 89026243389.            (7-9)

ПРОДАЮТСЯ отруби (пше-
ница, ячмень, ов с), зер-
носмесь, дробл нка. Тел. 
89220726998.                 (3-4)
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Выражаем глубокие соболезнования Розенберг Светлане 
Анатольевне по поводу смерти  матери - 

ПОСУДНИКОВОЙ МАЙИ ВАСИЛЬЕВНЫ.
Кочеткова М.Р., Дутова С.И., Гуляева Т.Н.

Поздравляем ЧАМИНА 
СЕРГЕЯ ИВАНОВИЧА 
с 60-летним юбилеем!

Обычно в день 
          такой большой,
Который назван 
        юбилеем,
Друзья с открытою 
              душой
Тебе приносят 
            поздравления.
Так пусть же будет 
              жизнь чиста,
И каждый день пусть 
     будет ярок,
И чтобы жизни красота
    Сама пришла тебе 
      в подарок!

Друзья по работе

ОБ ИНДЕКСАЦИИ 
ПЕНСИЙ ГРАЖДАН, 
ПОЛУЧАЮЩИХ 
ФЕДЕРАЛЬНУЮ 
СОЦИАЛЬНУЮ ДОПЛАТУ
 ДО УРОВНЯ 
ПРОЖИТОЧНОГО 
МИНИМУМА
ПЕНСИОНЕРА

Почему у пенсионеров, полу-
чающих социальную доплату к 
пенсии до уровня прожиточного 
минимума, общий размер по-
лучаемых выплат после индек-
сации может остаться прежним 
либо увеличиться меньше, чем 
по уровню провед нного повы-
шения?

Неработающим пенсионерам, 
общее материальное обеспече-
ние которых ниже прожиточно-
го минимума пенсионера (ПМП) 
в регионе проживания, уста-
навливается федеральная соци-
альная доплата до уровня ПМП. 
Величина доплаты у каждого 
пенсионера индивидуальна: 
чем ниже общее материальное 
обеспечение пенсионера, тем 
больше доплата. И наоборот, 
при увеличении размера пенсии 
или иных денежных выплат раз-
мер соцдоплаты уменьшается.

В Тюменской области вели-
чина прожиточного минимума 
пенсионера для расч та феде-
ральной социальной доплаты 
к пенсии ежегодно устанавли-
вается областным законом. На 
2019 год она составляет 8846 
рублей.

В 2019 году индексация стра-
ховых пенсий проведена с 1 
января на 7,05%. Размер стра-
ховой пенсии у каждого пенси-
онера индивидуален. Чем выше 
приобрет нные гражданином в 
течение трудовой жизни пенси-
онные права: стаж, сумма стра-
ховых взносов, количество пен-
сионных коэффициентов, тем 
больше размер установленной 
ему страховой пенсии. Следова-
тельно, и сумма прибавки после 
индексации будет больше.

Если после индексации раз-
мер общего материального обе-
спечения пенсионера (включая 
пенсию, ЕДВ и другие меры 
соцподдержки в денежном вы-
ражении) остался ниже про-
житочного минимума, то ему 
по-прежнему выплачивается 
социальная доплата до размера 
прожиточного минимума пен-
сионера. В этом случае общий 
размер получаемых пенсионе-
ром выплат после индексации 
не меняется и оста тся на уров-
не прожиточного минимума.

Если размер пенсии после 
провед нного с 1 января уве-
личения превысил 8846 рублей, 
социальная доплата уже не вы-
плачивается. В этом случае пен-
сионер начинает получать тот 
размер пенсии, который ему 
установлен после индексации.

Пенсионеры Сорокинского 
района могут уточнить размер 
установленной пенсии, обра-
тившись лично в Клиентскую 
службу (на правах отдела) в Со-
рокинском районе по адресу: с. 
Большое Сорокино, ул. Карбы-
шева, дом 1 Б, строение 1.

Клиентская служба (на пра-
вах отдела)

в Сорокинском районе.
Телефон «Горячей линии» 

2-20-05.

КАК БУДЕТ УСТАНАВЛИВАТЬСЯ ПЕНСИЯ 
В 2019 ГОДУ

С 2019 года в России начинается  поэтапное  повышение  обще-
установленного возраста, дающего право на страховую пенсию 
по старости. При этом для граждан, которые выходят на пенсию в 
2019 году, вводится специальная льгота, которая позволяет пенси-
онерам выйти на пенсию на 6 месяцев раньше нового пенсионного 
возраста.

Новый пенсионный Закон предусматривает плавный переход к 
новым параметрам, в соответствии с которыми пенсионный воз-
раст в 2019-ом увеличивается на один год. Однако реальное повы-
шение при этом составит полгода – такой шаг обеспечит специ-
альная льгота, позволяющая назначить пенсию на шесть месяцев 
раньше нового пенсионного возраста. Воспользоваться ею смогут 
все, кто должен выходить на пенсию в 2019 году. В основном это 
женщины 1964 года рождения и мужчины 1959 года рождения, ко-
торых повышение пенсионного возраста косн тся первых. Таким 
образом,  мужчины 1959 г. и женщины 1964 года рождения, кото-
рые в 2019 году достигнут пенсионного возраста, с уч том пере-
ходных положений получат право выйти на пенсию во второй по-
ловине 2019 года или в первой половине 2020 года в возрасте 60,5 
и 55,5 лет.

Как и раньше, для назначения пенсии в 2019 году необходимо со-
блюдение минимальных требований по стажу и пенсионным бал-
лам. Право на пенсию в нынешнем году дают 10 лет стажа и 16,2 
пенсионных коэффициента.

Как будут выходить граждане на пенсию по старости в 2019 году 
- удобно посмотреть в таблице:

Более подробную информацию об изменениях в пенсионном за-
конодательстве, произошедших с 1 января этого года, жители Со-
рокинского района могут получить на сайте Пенсионного фонда 
Российской Федерации в разделе «Что нужно знать об изменениях 
в пенсионной системе», а также в Клиентской службе (на правах 
отдела) в Сорокинском районе.

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА 
МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

В соответствии с п. 6 статьи 13 и п. 9 - 11 статьи 13.1 Федерального за-
кона от 24.07.2002 г.  № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственно-
го назначения» кадастровый инженер Малофеева Татьяна Владимировна  
(625033, Тюменская область, г. Тюмень, ул. ул. Зои Космодемьянской, 43, 
e-mail: malofeeva_tatyan@mail.ru, тел. 79044937560, № квалификационного 
аттестата кадастрового инженера 72-15-788) настоящим извещает:

1. Участников общей долевой собственности на земельный участок 
с кадастровым номером 72:15:0517003:75, расположенный:  Тюменская об-
ласть, р-н Сорокинский, Готопутовская сельская администрация;

2.  Участников общей долевой собственности на земельный участок 
с кадастровым номером 72:15:0407001:81, расположенный:  Тюменская об-
ласть, р-н Сорокинский, Александровская сельская администрация,

о необходимости согласования  двух проектов межевания земельных 
участков, образуемых пут м выдела в сч т земельных долей. Предметом 
согласования являются размер и местоположение границ выделяемых в 
сч т земельных долей земельных участков. Заказчиком кадастровых работ 
по подготовке проекта межевания является Парыгин Денис Сергеевич (Тю-
менская область, Викуловский район, с. Викулово, ул. К. Маркса, д. 40, кв. 3),  
тел. 79044611608.  

С проектом межевания можно ознакомиться в течение 30 дней с момента 
опубликования данного извещения по адресу: Тюменская обл., г. Тюмень, 
ул. Зои Космодемьянской, 43, т. 79044937560, а также по адресу: Тюменская 
область, Викуловский район, с. Викулово, ул. К. Маркса, д. 46 (СПОК «Кон-
сультант В»), тел. 79044611608 - в рабочие дни с 9:00 до 16:00. 

Для ознакомления с материалами проекта межевания, согласования раз-
мера и местоположения земельного участка, а также внесения предложе-
ний по доработке проекта межевания заинтересованным лицам необходи-
мо при себе иметь:

- документ, удостоверяющий личность;
- свидетельство о праве собственности на земельную долю или иной до-

кумент в соответствии со ст.18 ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения».

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения 
границ, выделяемых в сч т земельных долей земельных участков, прини-
маются в течение 30 дней со дня опубликования настоящего извещения по 
адресу: 625030, Тюменская обл., г. Тюмень, ул. Зои Космодемьянской, 43, 
тел. 79044937560, а также по адресу: Тюменская область, Викуловский рай-
он, с. Викулово, ул. К. Маркса, д. 46 (СПОК «Консультант В»), тел. 79044611608 
- в рабочие дни с 9:00 до 16:00. 

ПРОДАЁТСЯ 2-комнатная 
квартира в центре: по ул. Пер-
вомайской. Тел. 89088779209.

   (1-3)

ВНИМАНИЕ, ПЕШЕХОДЫ!    

Уважаемые участники дорожного дви-
жения! В последнее время участились слу-
чаи дорожно-транспортных происшествий 
с участием пешеходов, которые происходят 
в большинстве сво м по вине самих пеше-
ходов.

 Пешеходы, как и водители, являются 
участниками дорожного движения. Поэто-
му самое главное – это самим позаботиться 
о своей безопасности.

По статистике, риск попасть в дорож-
но-транспортное происшествие в т мное 
время суток в два раза выше, чем в светлое.

При движении по обочинам или краю 
проезжей части в т мное время суток или в 
условиях недостаточной видимости пеше-
ходам рекомендуется иметь при себе пред-
меты со световозвращающими элементами 
и обеспечивать видимость этих предметов 
водителям транспортных средств.

Они могут применяться для маркировки 
транспортных средств, для одежды пеше-
ходов - особенно детей. Для ребят можно 
использовать световозвращающие брелки, 
ведь дети – это та категория участников до-
рожного движения, которая должна поль-
зоваться особым вниманием. В силу своих 
возрастных психологических особенностей 
они не всегда осознают опасность, которую 
нес т движущийся автомобиль, не пред-
ставляют последствий, к которым приводит 
нарушение Правил дорожного движения.

Задача водителя и пешехода в ситуации 
плохой видимости - не только вовремя за-
метить опасность, но и самому быть хоро-
шо видимым  для окружающих.

Наиболее распростран нное нарушение 
Правил дорожного движения  — переход дороги на запрещающий сигнал светофора либо 
в неположенном месте.

При этом тот факт, что автомобиль, движущийся пусть даже не на высокой скорости, не 
может остановиться мгновенно, совершенно не воспринимается пешеходами. Они счита-
ют, что машина способна остановиться мгновенно.

Особенно опасны для водителей такие пешеходы, как дети, лица, находящиеся в со-
стоянии алкогольного опьянения, и люди преклонного возраста. Эти категории граждан 
меньше всего задумываются о трагических последствиях своего неожиданного появления 
на проезжей части. Поэтому при приближении к пешеходному переходу - независимо от 
присутствия или отсутствия пешеходов на тротуаре -  необходимо снижать скорость всегда! 
Даже при зел ном сигнале светофора, разрешающего проезд водителей, убедитесь, что ни-
кто не торопится перебежать дорогу на красный свет, ведь дисциплинированность наших 
граждан на дорогах намного ниже, чем, например, в Европе.

Уважаемые пешеходы, переходите дорогу только в положенных местах и на зел ный сиг-
нал светофора, будьте внимательны и осмотрительны на дорогах - особенно при движении 
в т мное время суток или в условиях недостаточной видимости. Подавайте  детям положи-
тельный пример!

За истекший период 2018 года на территории облуживания ОГИБДД МО МВД России 
«Ишимский» зарегистрировано 31 дорожно–транспортное происшествие с участием пеше-
ходов, 7 - погибли, 25 - получили ранения различной степени тяжести, в том числе 7 - несо-
вершеннолетние пешеходы.

ОГИБДД МО МВД России «Ишимский»
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